
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：ジョナサンB.マジィアベ ／ ガバナー：髙山 孝 

第1854回　　合同例会　（11月13日）

2003～04 国際ロータリーのテーマ
「手を貸そう」

会長：湯本茂作 ／ 幹事：小林一好

委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
委　員：真貝俊英、諸貫健一 

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

行田RC・行田さくらRC・　　　　　　　
　　　　　　・行田ライオンズ 合同例会

行田RC・行田さくらRC・　　　　　　　
　　　　　　・行田ライオンズ 合同例会

会長あいさつ

①先日「志茂田景樹の読み聞かせの会」を持たせていただき、来て
　いただいたお母さん子供さんから、大きな良い反響がありました。
　又我々自身も感銘した。
②３クラブ合同事業として、目的を持った事業として、子供達に読
　み聞かせの輪を広げていける事業ができれば良いと思います。本
　年度各クラブより担当委員を出していただき準備委員会ができれ
　ば良いと思います。詳しくは１００周年委員会の、渡辺会員より
　発表があります。
③合同例会の中で３クラブのメンバーが懇親が深めていただきたい。

行田ロータリークラブ　湯本会長



幹 事 報 告

①日本のロータリークラブも８５周年を迎える。
　マンネリ化の問題点もある。
②３クラブで行ったマンドリン演奏会の合同事業も
　意義があった。
③物づくり大学との奨学金制度を作りました。
④青少年健全育成、環境保全が目標です。
⑤３クラブで力を合わせ進めていきたい。

行田さくらロータリークラブ　横川会長

①マンドリン演奏会が終わってしまったが、３クラ
　ブの交流は残りました。大変、良いことです。
　行田は良いところです。
②ロータリーとライオンズが知恵と力を結集して、
　今後地域に貢献したい。
②日本にライオンズクラブが出来て５０周年になり
　ます。記念切手が出ました。
　我々の目的はＷｅ　ｓａｖｅです。みんなで一緒
　に力をあわせ奉仕をしよう、です。
③献血、アイバンク、アイメイク事業、自然保護、
　環境保護などを、重点奉仕事業として行っている。
　自然保護の体験例会を行う。
④ライオンズ、ロータリーで協力して埼玉県、行田
　市、社会に貢献していきたい。

行田ライオンズクラブ　村田会長

①１６日、秩父紅葉見物例会が行われます。８時集
　合出発です。軽装で参加下さい。
②本日は楽しい例会になればと思います。

行田さくらＲＣ
川辺幹事

①良い幹事と悪い幹事がいる。私は後者の方です。
②うれしいことに会費が下がった。
③８月に持田地区の青少年と船の科学館の見学を行
　いました。
④青少年育成の為にサッカー大会、第３回の長野中
　学で薬物追放事業を行っている。

行田ライオンズクラブ
野口幹事

①日帰り旅行ご苦労様でした。
②来週は通常の例会の為、本会場で行います。

行田ＲＣ　　　小林幹事

正会員数　　　７３名
出席免除者　　１４名
本日の出席者　４３名

内規出席者　　　７名
メークアップ　　５名
出席率　６９．４９％

出 席 報 告

3クラブ合同事業の趣旨説明

①マンドリン演奏会は３クラブで長い間続けて行
　えた有意義な事業でありました。
②マンドリン演奏会に変わる３クラブ合同事業を、
　立ち上げたい。地域社会の望んでいる事業を立
　ち上げたい。
③事業をやることが、友情や切磋琢磨出来るので
　はないでしょうか。
④行田クラブの１００周年委員会として読書に親
　しむ事業を進めている。
⑤家庭や学校でも行っていない現状です。是非、
　読書から言葉や文化を学ぶ事が必要ではないで
　しょうか。読書で字を学ぶ、日本を学ぶ、人間
　を学ぶ事が大切。
⑥社会の為にも地域行田の為にも、自分たちにも
　役に立つ事業を行いたい。

渡辺会員
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